

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2016年4月22日】

4月4日～5日 新入社員研修開催！



6社合同28名の新入社員を対象に、4月4日・5日の1泊2日で新入社員研修を行いました。社会人としての心構え、身だしなみや立ち居振る舞いなど基本的な行動が出来るように、その意味や、必要性を理解してもらおうとともに、挨拶やお辞儀、名刺交換を実践していききました。最後には、社会人としての意識を高く持ち、これからの半年間で自分自身がどうなっていたのかを考え、目標設定を行いました。この研修で得た気付きを日々の生活の中でも活かしてもらえればと思います。半年後には、フォローアップ研修で集合します。この2日間で大きく成長した新入社員の皆さんと、更に成長した姿で再会できることが楽しみです。(藤岡)

新卒採用活動も、これからいよいよ本格的に選考開始という企業様も多いことでしょう。自社の強みを明確に、型に囚われない活動で、ぜひ良い出会いを果たしていただきたいと思えます。

芝 飛鳥

さてそんな中、弊社にとつて四月は、下期の始まりのときです。新しい仲間が増え、新たなチャレンジも明確になり、下期も、社員一同気合をいれて進んでいきます。

四月は出会いの季節、新しいチャレンジの季節ですね。皆様の会社にも、ピカピカの社会人一年生の皆さんがご入社されたのではないのでしょうか？弊社では、会社を設立して2年半ですが、この四月に第一期生となる新卒社員が入社しました。何かとこの時期は、社内がバタバタしているのですが、初の新入社員の入社に、社員一同張り切って準備を進め、当日は、みんなが涙々の入社式となりました。右も左も分らない新入社員ですが、自分にできることを一つ一つ丁寧にチャレンジしようとしている姿が、初々しくもあり、自分自身の新入社員の頃を懐かしく思い出し、「ああ、私が十数年前に社会人になった頃と比べたら、なんて大人で真面目で、優秀なんだろう。こつこつと頑張ります。心身ともにフレッシュであるというのは、新卒社員の最大の武器だと思います。頑張つて前進しようとしている若い力に負けないように、社会人十年以上の私たちも、日々自分自身をバージョンアップしていけるように、目の前のことに真摯に向き合っていきたいと思えます。

スイッチカンパニー3期下期キックオフ！

新しい風きたる！スイッチカンパニー入社式開催！

スイッチカンパニーの入社式ドレスコードは「赤か青を入れること」。  
スイッチカラーを身につけての入社式でした。



芝より、この日を迎えられたことに対する喜びや、新入社員としての心構えなどを心を込めて伝えました。



真面目な集合写真もありますが、やはりここは「スイッチカンパニーらしい」集合写真をチョイスしました。

ついに、スイッチカンパニー第1期生が入社しました。毎月SWITCH NEWS！をチェックしていただいている皆さんはお気づきかもしれませんが、彼女の初登場は「No.15」です(笑)。入社式では、「スイッチカンパニーらしい」飾り付けで当日を迎えました。式典でも、「スイッチカンパニーらしい」サプライズを盛り込みながら、厳かに、時に笑い、そして感動の涙を流しながら、忘れられない式となりました。新入社員である彼女には、今後たくさんの試練が待ち構えていることでしょう。しかし、彼女は必ず乗り越えられるポテンシャルを持っています。私達も、先輩として、彼女に追い越されないよう、新しい刺激を受けながら切磋琢磨していきたいと思えます。ぜひ、これからの彼女の成長に注目していただくと同時に、温かく見守り、時にはご指導ご鞭撻賜りますようよろしくお願いいたします。(重見)

新入社員紹介★



営業部 田中 美朱紀 Tanaka Mizuki  
趣味：ピアノを弾くこと、旅行に行くこと  
出身：愛媛県四国中央市

はじめまして、こんにちは。4月1日より新入社員として入社いたしました田中です。昨年までは就活生として愛媛で就職活動をしていました。京都の大学に通っていたため、スイッチカンパニーにはリターン就職での入社です。これからたくさん勉強し、たくさん考えて成長していきたいと思っています。笑顔で元気に頑張っていきますので、皆さまこれからよろしくお願いいたします！

次回開催イベントのご案内

2016年4月30日 おしごとフェスタ！  
2016年5月20日 採用担当者勉強会  
2016年6月23日 女子Caféイベント  
※詳細は、各営業担当までお問い合わせください。

